

Gatineau, le 8 décembre 2025

## **AVIS – Les Choralies**

Le Comité de parents du CSSD souhaite exprimer son attachement au projet Les Choralies, une activité pédagogique reconnue depuis plus de 35 ans et rassemblant chaque année des centaines d’élèves provenant de plusieurs écoles du centre de services.

CONSIDÉRANT QUE :

- Les Choralies existent depuis plus de 35 ans et représentent l’une des activités pédagogiques les plus rassembleuses du CSSD, impliquant plus de 650 élèves provenant d’une quatorzaine d’écoles ;
- Les Choralies permettent aux élèves de vivre une expérience artistique, culturelle et collaborative d’envergure, favorisant la participation, l’engagement scolaire, la motivation et le sentiment d’appartenance à leur école ;
- L’événement est reconnu pour avoir un impact positif sur le parcours éducatif, le développement personnel et le bien-être des élèves ;
- Les réaménagements budgétaires récents ont suscité des inquiétudes, notamment en lien avec la coupure du poste de la personne-ressource qui coordonnait l’activité, une décision attribuable au contexte syndical plutôt qu’au centre de services scolaire ;
- Cette situation a généré de l’incompréhension et un malaise au sein de plusieurs communautés scolaires qui considèrent Les Choralies comme un projet important, porteur et profondément apprécié.

**EN CONSÉQUENCE :** Le Comité de parents souhaite réitérer l’importance pédagogique et éducative de l’événement Les Choralies et encourager la poursuite d’activités de ce type dans les écoles du CSSD, lorsque les conditions organisationnelles et les ressources le permettent. Le Comité de parents exprime également sa volonté de demeurer informé, au besoin, de toute évolution concernant la situation entourant le projet.

Il est proposé par M. Dave Lemieux et appuyé par Mme Martine Charles de déposer auprès du CSS cet avis.

Adopté à l’unanimité